

Des départs en mobilité de stage pour les étudiants de la filière EJE

Destination Espagne, Finlande et Italie pour 9 semaines

«Nous avons hâte de partir à l'étranger pour une aventure pleine d'expériences professionnelles et personnelles !»



Des envies et des projets de mobilité post diplômes

Présentation du programme Monde du Conseil Régional Bourgogne-Franche-Comté aux étudiants en 2ème ou 3ème année de formation dans les filières ASS EJE ES ETS et ME intéressés par Thierry Noël, Coordinateur Mobilité internationale, Info Jeunes Bourgogne-Franche-Comté

Et

Témoignage d'une éducatrice spécialisée actuellement en mobilité post diplôme au Québec pour 5 mois



Et des mobilités de formateurs en cours de finalisation

Bientôt le départ de trois formatrices pour une mobilité de formation à l'HELMo-CFEL, Lièges, et à la HEPH Condorcet, Charleroi, Belgique



Erasmus+

Enrichit les vies, ouvre les esprits.

